
Pièces 5 Pièces

Référence 85006476

Prix 10 300 000 €

Eze
Maison à vendre (06360)
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En  position  dominante,  magnifique  villa  meublée  contemporaine  avec  vue  mer

panoramique  sur  la  baie  d'Eze.Toutes  les  pièces  sont  ouvertes  sur  la  mer  afin

d'offrir  un  panorama  exceptionnel  depuis  tous  les  espaces  de  la  Villa.Au

rez-de-chaussée:  un  salon,  salle  à  manger  et  cuisine  américaine,  un  salon  TV/

bureau.Au niveau inférieur:  4  chambres  en  suite  avec salles  de  bain  ou douches.

Chaque chambre bénéficie d'un accès direct à une terrasse ou un petit jardin pour

la chambre d'enfants. Une buanderie avec sa terrassePrestations de haute qualité.

Magnifique piscine à débordement face à la ...

In a dominant position, furnished contemporary villa with panoramic sea views over

the Bay of Eze.All  the rooms open onto the sea to offer an exceptional panorama

from  all  areas  of  the  villa.Ground  floor:  living  room,  dining  room  and  open-plan

kitchen,  TV  lounge/office.Lower  level:  4  en  suite  bedrooms  with  bath  or  shower

rooms.  Each  bedroom  has  direct  access  to  a  terrace  or  a  small  garden  for  the

children's bedroom, laundry roomHigh quality fixtures and fittings.Lovely garden of

around  1,000m²,  heated  infinity  pool,  fully-equipped  pool  house,  outside  shower

and toilet.3 garages and parking ...

VALERI AGENCY BY JM BAREI 

11 AVENUE DU TROIS SEPTEMBRE - 06320 CAP-D'AIL

Contacter l'agence
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